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ATA 08 Biênio 2011 – 2013 – Aos três dias do mês de abril de dois mil e doze na sede do 
Conselho Municipal dos Direitos do  Idoso, situado à  rua Artur Machado, n° 553 – Casa 
dos Conselhos às 8h30min iniciou a reunião do CMDI. O Presidente Mozart fez a abertura 
da reunião e solicitou a plenária a inversão da pauta colocando a Formação Continuada 
como  primeiro  item  a  ser  apresentado,  a  inversão  foi  aprovada  por  unanimidade.  O 
presidente convidou então para iniciar as atividades Marcos Alberto, Diretor da Secretaria 
de Desenvolvimento Social – Seds que esclareceu algumas dúvidas quanto ao repasse e 
utilização  da  verba  arrecadada  pelo  “Fundo  Municipal  de  Apoio  a  Política  do  Idoso”. 
Segundo  ele,  esta,  depende  da  prestação  de  serviço  da  Patrulha  Mecanizada  do 
Município  –  Lei  10697,  a  qual  repassa  17%  para  o  Fundo  do  Idoso.  A  Secretaria  da 
Fazenda tem todas as informações referentes ao valor arrecadado pelo Fundo e a Seds 
tem  acesso  apenas  a  conta  bancária.  Sr  Marcos  relatou  que  no  momento  o  valor 
disponível é de R$23.000,00 (vinte e três mil reais). Explicounos ainda que a deliberação 
da  verba  é  feita  pelo  próprio  Conselho  Municipal  dos  Direitos  do  Idoso  mediante 
apresentação de um Plano de Trabalho  feito    que  justifique a  utilização da  verba. Este 
plano, após aprovado, passa pelo Departamento Jurídico.  Importante  ressaltar que  toda 
documentação  deverá  estar  completa  e  organizada  para  não  haver  problemas  no 
momento  da  prestação  de  contas.  A  Conselheira  Leileane  Maria  Pascoal  questionou 
sobre o porquê da demora da liberação da verba destinada ao Asilo, sendo que a mesma 
já  foi  aprovada pelo Conselho.   Sr. Marcos orientou para primeiro  verificar a origem da 
verba, se pertence ao Fundo ou ao Município. A senhora Joana relatou que o condomínio 
do  Idoso está em  fase de conclusão, mas não estão conseguindo conclui a obra. O Sr. 
Marcos justifica que somente a Secretaria da Fazenda poderá ter uma resposta para este 
questionamento.  A  Secretária  Executiva  Verediana  lembrou  a  plenária  que  as  pessoas 
que questionaram mostrando interesse sobre o destino e organização da verba do Fundo 
Municipal não estão presentes na reunião. O presidente do Conselho Sr. Mozart pergunta 
se o conselho pode utilizar a verba para custear despesas de viagem para visitas a outros 
conselhos  de  direitos  do  idoso,  buscando  melhorias  para  o  Uberaba.  O  Sr.  Marcos 
esclarece que a solicitação pode ser feita via ofício, com estudo do valor estimado para a 
referida ação. Sugere ainda que seja estudada a Lei de Diretrizes do Fundo e a sua Lei 
de  criação.  Joana  pergunta  quais  parcerias  podem  ser  feitas  para  conseguir  mais 
recursos  para  o  Fundo.  Orientou  à  plenária  para  procurar  o  Departamento  jurídico,  na 
pessoa  do  assessor  jurídico  André,  para  nos  esclarecer  com  maior  autonomia  este 
questionamento. Terminada a explanação, o presidente agradece a presença do Diretor 
de Departamento  – Marcos Alberto. Dando  seguimento  a  pauta,  o Sr. Mozart  solicita  a 
leitura  da  ATA  anterior,  a  qual  foi  aprovada  unanimidade.  A  Secretária  executiva 
Verediana apresentou os  informes do dia: Feijoada beneficente “Dona Mita”; Divulgação 
das  reuniões  Ordinárias  do  CMDI;  realização  do  mutirão  para  as  visitas  nas  ILPIs.  O 
Presidente Mozart solicita a suprir, devido o adiantamento da hora, do item  4 que trata da 
apresentação dos eixos 2 e 5 da III Conferência dos Direitos da Pessoa Idosa para uma 
próxima  reunião,  aprovado  por  unanimidade.  Sobre  a  divulgação  das  reuniões  o  Sr 
Conselheiro  Paulo  Kefalás  sugere  que  seja  feito  uma  divulgação  no  Lions  Clube.  A 
plenária  sugere  ainda  parcerias  com  a  UAI  e  a  UFTM.  A  plenária  solicita  apoio  do 
conselho para tentar resolver sobre as dificuldades dos usuários da UAI para renovarem 
seus  atestados  médicos  que  é  uma  das    condições  para  continuarem  a  usufruir  das 
dependências da unidade. O Conselheiro Kefalás sugere que seja enviado um ofício para 
a Coordenadora do UAI para  rever a documentação exigida. Foi  feita a  leitura do ofício 
enviado pelo senhor Eli Araújo, solicitando apoio do conselho, pois segundo o Sr. Eli a Lei 
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do Estatuto do  Idoso não está sendo cumprida em Uberaba. O Conselho decidiu entrar 
em contato com o PROCON, por entender que é um órgão parceiro, para tentar sanar o 
ocorrido. Foi montada uma comissão para participar da reunião com o referido órgão. A 
reunião será dia 10/04 às 9h, devendo comparecer o Presidente do Conselho Sr Mozart, o 
Conselheiro  Paulo  Kefalás,  a  Senhora  vice  Presidente  do  Conselho  Joana,  as 
Conselheiras  Maria  Auxiliadora  e  Sueli  representante  da  UFTM.  O  Presidente  do 
Conselho  Sr.  Mozart  pede  o  empenho  de  todos  para  convidar  mais  pessoas  a 
participarem  das  reuniões  ordinárias  do  CMDI.  O  conselheiro  Paulo  Kefalas  sugere 
transferir  as  reuniões  para  salas  fechadas  nas  dependências  da  Casa  Dos  Conselhos 
devido  a  pouca  participação  da  comunidade,  aprovado  por  unanimidade.  A  reunião  foi 
encerrada  pelo  senhor  Presidente  às  10h.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  essa  ata  foi 
redigida por mim, Dulceana Pereira, 2ª secretária do Conselho Municipal dos Direitos do 
Idoso, que será lida e aprovada pelos demais conselheiros presentes.


